

Actualité > Grand Sud > Tarn-et-Garonne > Caussade

Publié le 04/05/2017 à 03:51

La victoire pour les Montpezatais

Pétanque : samedi dernier, au boulodrome



Les vainqueurs et finalistes du premier concours en compagnie des arbitres et présidents.

Le club de pétanque de l'Espoir caussadais, présidé par «Momo» Chamli et Sébastien Latella, organisait, samedi dernier, un concours officiel en triplettes mixtes, au boulodrome municipal de Caussade. 67 équipes, soit plus de 200 joueurs, étaient présentes au jet de but en début d'après-midi pour en découdre sous l'arbitrage de Michel Pascal et Jean-François Petit, assistés au graphique par Christophe Taccon. Dans le premier concours, la triplette, composée d'Aurélié Dane, Anthony Taisant et Georges Even, de la Pétanque montpezataise, l'emportait sur Chantal Barthe (Couffouleux Rabastens), Patrice Negro et Pierre Brun (Pétanque salvagnacoise).

Les équipes parvenues en demi-finales : Alexia Cattazzo, Kevin Franchini (Montpezat) et Jérôme Senac (Grisolles); Christelle Della-Donna, Eric Meneguz et Jérémy Taurines (Salvagnac). Dans le second concours, ma victoire revenait à Catherine Ribardièrre, Sébastien Compte (Cahors sport pétanque) et Jarod Caunes (Pétanque saint-antoninoise), devant Maëlys Courtois, Benoit Noël et Ephraïm Durk (EBC Castelsarrasin). Les deux présidents tenaient à saluer l'implication de l'équipe des bénévoles qui a assuré la bonne organisation de ce concours.

La Dépêche du Midi

CAUSSADE VIE LOCALE

Donner votre avis !

[Charte de modération](#)

Votre commentaire :

Votre commentaire est soumis à notre charte de modération. En cas de non-respect (propos racistes ou insultants...) il ne sera pas publié. Cliquez ici pour écrire et merci pour votre contribution.

[Suivre ce fil de discussion](#)

[Envoyer ce commentaire](#)